

甲賀広域行政組合議会
公立甲賀病院組合議会

新しい体制で出発

■甲賀広域行政組合議会

令和5年第6回臨時会が12月25日に開かれ、人事院勧告に準拠して甲賀広域行政組合職員の給与・手当を改正する条例改正案、蓄電池設備の特徴に応じた規則の見直しを図るため甲賀広域行政組合火災予防条例の一部改正案、令和5年度甲賀広域行政組合一般会計補正予算(第三号)の各議案を全員賛成で可決しました。



甲賀広域行政組合議会議員
左から、奥村 則夫、戎脇 浩、谷永 兼二、
山岡 光広、林田 久充

■公立甲賀病院組合議会

なお、これに先立ち、11月24日には臨時議会が開かれ、議長に谷永兼二議員、副議長に大島正秀議員、議会選出監査委員に山岡光広議員、識見監査委員に大角勝一氏を選任しました。

令和5年第3回臨時会が11月24日開かれ、議長に藤川みゆき議員、副議長に中島裕介議員、議会選出監査委員に森淳議員を選任しました。



公立甲賀病院組合議会議員
左から、西田 忠、木村 眞雄、中島 裕介、
西村 慧、西山 実

今回、新たに就任された広報部会長の中島裕介議員、広聴部会長の西田忠議員にうかがいました。(聞き手は、田中将之広報広聴委員長)

広報部会長
広聴部会長

大いに語る



左から、西田忠、中島裕介、田中将之

より開かれた議会へ

議会として意見を聴き、市民に寄り添った議会活動につながればと思っています。

中島 初めて広報を担当しますが、市民の皆さんにとって議会が身近に感じてもらえる紙面づくりを心がけていそうですね。また、広報紙を通じて市民の皆さんと「つながれる」メディアになるよう広聴とも連携していきたいです。新たな取り組みとしてSNSの活用も進めていきたいです。

田中 市民の皆さんから「議会の活動が見えにくい」とのお声をいただくことがあります。市民の皆さんにとって開かれた議会にしていくため、「議会広報・広聴ビジョン」を作成していきます。市政の透明性向上、市民参加の促進、コミュニケーションの強化など、広報広聴の目的を明確にして、よりよい「市民との関係性」を築き上げていきたいです。

田中 2年間よろしくお願います。

西田 部会長に就任して早々、地域の皆さんとの意見交換会を開催させていただきました。さまざまな課題をいただき、改めて広聴活動の大切さを認識しました。議員個人の広聴ではなく